

DOCUMENT ÉLÈVE

LA BASKET RECYCLÉE



© Corail

C'est l'histoire de deux amis venus passer des vacances à Marseille et qui ont eu un choc :

la pollution de la mer Méditerranée.

Ils ont décidé d'agir... à leur manière !

Ces deux amateurs de sneakers ont créé une basket pas tout à fait comme les autres : elle est fabriquée à partir des plastiques repêchés dans les océans.

• **Opération « Nique pas ta mer »**

Cette opération est née du constat **des pêcheurs qui certains jours ramassaient plus de plastique que de poissons.**

Au cours de la pêche, un filet est accroché derrière le bateau des pêcheurs et « ratisse » la surface de l'eau pour y récupérer les bouteilles plastiques abandonnées entre les bancs de poissons.

Après avoir été récupérées, ces bouteilles deviennent alors **la matière première** qui permet la fabrication de ces baskets.

Huit bouteilles sont nécessaires à la fabrication d'une paire de basket : après broyage des bouteilles, une partie du plastique est injectée dans les semelles, l'autre partie est transformée en fil puis tissée pour fabriquer la basket.

• **Des baskets éco-responsables**

Ces baskets sont **100% recyclées.**

Lorsqu'elles sont trop abîmées, elles sont récupérées par une société qui s'occupe de les recycler et de les transformer en nouvelle basket ou en divers produits comme du ciment par exemple.